
Mitteilungen für die Sitzung des Beirates Vegesack am 20.01.2020 

Antwort von SKUMS auf den Antrag der GRÜNEN-Fraktion während der Sitzung des 
Beirates am 16.12.2019 – Pflanzung eines Baumes 

Der Umweltbetrieb Bremen teilt mit, dass noch in dieser Pflanzsaison ein Baum an der 
Kreuzung Reeder-Bischoff-Straße und Jaburgstraße nachgepflanzt wird. Der Standort steht 
bereits auf der Nachpflanzliste des Umweltbetriebs. 

 

Mitteilung vom Amt für Straßen und Verkehr vom 20.12.2019 

Aufgrund des Ausscheidens von Herrn Mathei am 31.12.2019 hat die Abteilungsleitung 
entschieden, dass es im Jahr 2020 keinen festen Ansprechpartner und Sachbearbeiter für 
den Stadtteil Vegesack geben wird. 

 

Stellungnahme der Senatorin für Kinder und Bildung zur Anfrage der SPD Fraktion 
während der Sitzung des Beirates am 16. September 2019 

Nach Auskunft von Immobilien Bremen ist die Planung des KuFZ Fährer Flur so weit 
vorangeschritten, dass von einem Baubeginn im Mai 2021 ausgegangen wird und die 
Fertigstellung im August 2022 geplant ist. 

Die energetische Gesamtsanierung der Sporthalle an der Ludwig-Jahn-Straße wird zurzeit in 
einer erweiterten ES-Bau geplant. Mit allen entsprechenden Prüf- und Ausschreibungszeiten 
kann von einem Bau- bzw. Sanierungsbeginn in 2022 ausgegangen werden. Die Bauzeit ist 
mit etwa einem Jahr anzusetzen. 

Immobilien Bremen überprüft derzeit den Erhalt der alten Grundschule als Schulgebäude, 
verbunden mit einer Ausweitung der Flächen für den Ganztagsschulbetrieb auf dem Grund-
stück Fährer Flur. Das „alte“ Schulbestandsgebäude wurde seitens des Landesamtes für 
Denkmalpflege als erhaltenswert eingestuft, ein Abriss des Gebäudes kommt daher nicht in 
Betracht. Das Planungsergebnis mit neuen Rahmenbedingungen wird für Ende Dezember 
2019 erwartet. 

 


